Temen que Ejecuten a los 'Desaparecidos' en Argentina

PARIS. 25 de agosto (AFP). — El temor de que aquellas personas "desaparecidas" en Argentina "sean ejecutadas" antes de la llegada de una comisión investigadorea de la Organización de los Estado Americanos (OEA) fue expresada noy aqui por el diario francés Le Monde

Declaraciones en ese sentido fueron hechas recientemente por el presidente del Grupo Interparlamentario para los Derechos Humanos en la asamblea general francesa, Bernard Stasi, recordó Le

Monde Luego de indicar que el número de personas consideradas como "desaparecidas" en Argentina fue establecido en unas 20,000 por diversas organizaciones internacionales, el diario afirmó que ese número crece en virtud de nuevas desapariciones prácticamente cotidianas.

Según Le Monde, la persecución

de los refugiados políticos se opera de consuno entre las policías de Argentina, Brasil y Uruguay y recordó la reciente aparición en Santiago de dos niños que habian sido secuestrados en Buenos Aires junto con sus padres.

Por otra parte, el diario señaló la existencia de dos proyectos de decreto, anunciados por el actual ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, según los cuales todo "desaparecido" será considerado "muerto" pasado un lapso de 90 días después de un llamado a "comparecer" publicado en la

Le Monde recordó luego algunas gestiones emprendidas por el Gobierno de Estados Unidos para verificar la exactitud de cierta denuncias relativas a la ejecución de desaparecidos en Argentina y subrayó el silencio a ese respecto observado

UNDINASIUND

Aumenta la lista de "desaparecidos", denuncia The Buenos Aires Herald

BUENOS AIRES, 25 de agosto (AFP y PL). - El diario editado en inglés The Buenos Aires Herald denunció hoy que fuerzas de seguridad secuestraron hace semanas a dos matrimonios, los que pasaron desde ese momento a engrosar la larga lista de personas 'desaparecidas'' en este país, cuya muerte legal ha ofrecido declarar el gobierno militar a fin de que sus familiares reciban una

Dicho ofrecimiento provocó las críticas de numerosas organizaciones de defensa de los derechos humanos de Argentina y otros países, ya que significa el implicito reconocimiento por parte de los militares de que gran parte de los "desaparecidos" han sido asesinados por sus secuestradores.

Los matrimonios mencionados son los formados por Luis Hassan (24 años) y Josefina Villaflor (28), y por Raymundo Aníbal Villaflor (45) y María Elsa Martínez (33). Josefina y Raymundo, agregó el periódico, son hijos de Aníbal Clemente Villaflor, quien fuera intendente municipal de Avellaneda -- una ciudad industrial de las afueras de Buenos Aires - durante el último gobierno peronista, derrocado en marzo de 1976 por el grupo castrense que actualmente ejerce poder.

EXCELSIOR

Argentina Coquetea con Moscú, Mientras sus Lazos con Estados Unidos se Enfrían

gentina y la Unión Soviética son florecientes sus lucha contra el terrorismo. vinculos con los Estados Los ataques ocurrieron Unidos parecen ser los más frios en años.

publicó en los periódicos que el Departamento de Estados declaró que Estados Unidos había expuesto nuevamente su insistencia tradicional en el límite de las mados, informó hoy el diadere lo mismo este año". tres millas, y que no se rio Buenos Aires Herald, proponían agredir a ningún país que reclamara una mayor jurisdicción.

Trio Buenos Aires Herald, El padre de una de las parejas desaparecidas es Anibal Clemente Villaflor,

ter ante los ataques poli-ciacos en las oficinas de En París, el periódi ter ante los ataques poli-ciacos en las oficinas de tres organizaciones de dere-chos humanos en Washing-ton. Los ataque fueron or-denados por un juez argen-tino, que investigaba sos-pechas de perjurio en las denunciar este hecho. En París, el periódico Le mode publicó que se te-me en Argentina que "sean "desaparecidas" las personas "desaparecidas" antes de la llegada de la comisión in-vestigadora de la OEA.

Los ataques ocurrieron pocos días antes de que lapso de 90 días después dilegue a esta capital por un llamado a "comparecer" invitación de la Junta una que se publicará en la pren Entre los problemas que invitación de la Junta, una ha tenido Estados Unidos comisión de derechos hucon Argentina, se encuentra la reclamación de esta de Estados Americanos ultima de tener jurisdicción (OEA). Entre otras cosas, mantiene excelentes relacionas alla del límite de las la comisión investigara los nes con el régimen argentitres millas marítimas. Se casos de más de 5,000 des no y se opuso en 1978 al

Además, los periódicos ex dirigente peronista que también publicaron la "sor-presa" del Presidente Cardente Jorge R. Videla para

BUENOS AIRES, 25 de declaraciones de las perso-agosto (AP, AFP, The Los nas que solicitaban al tri-agosto (AP, AFP, The Los nas que solicitaban al tri-tencia de dos proyectos de decreto, anunciados por el que las relaciones entre Ar-corpus", en favor de los pa-actual ministro del Interior, rientes desaparecidos en la según los cuales "todo des-lucha contra el terrorismo, aparecido" será considerado "muerto", pasado un lapso de 90 días después de que se publicará en la pren-

> Le Monde concluyó que la Unión Soviética, que no y se opuso en 1978 al